

Pressemitteilung 03/2024

Erfolgsmodell Regionalbudget kann auch in 2024 angeboten werden

Lange haben die LEADER- und ILE-Regionen im Land auf diese Nachricht gewartet: das Förderprogramm Regionalbudget kann auch in 2024 angeboten werden! Aktuell werden noch die Details abgeklärt, aber auch in diesem Jahr können Kleinprojekte zur Förderung der ländlichen Entwicklung mit Mitteln aus dem Regionalbudget realisiert werden.

Kleine Projekte mit großer Wirkung – in den vergangenen Jahren haben Projekte wie Bücherschränke, Medientechnik für Veranstaltungen, Ausstattungen für Jugendräume, Halfpipes oder Pumptracks sowie kleine Themenwege, Rastplätze und Fahrradreparaturstationen positive Impulse für die Entwicklung im ländlichen Raum gesetzt.

Vereine, Privatpersonen, Kleinstunternehmen, Institutionen und Kommunen im Gebiet der LEADER-Kulisse Mittlerer Schwarzwald können diese Chance nutzen, um kleine Projekte mit Nettokosten von maximal 20.000 Euro in den Wettbewerb um die Fördermittel zu schicken. Im Mittleren Schwarzwald stehen für das Jahr 2024 wieder 200.000 Euro vom Land und der Region im Regionalbudget zur Verfügung.

Der offizielle Projektaufruf mit allen wichtigen Informationen zum Ablauf und den Fristen wird in Kürze veröffentlicht. Es ist davon auszugehen, dass die Projektanträge bis Ende Mai 2024 in der LEADER-Geschäftsstelle in Schiltach einzureichen sind.

Die geplanten Vorhaben müssen den Zielen des Regionalen Entwicklungskonzeptes der Region Mittlerer Schwarzwald entsprechen und einen strukturellen Mehrwert leisten.

Mehr Infos gibt es auf der Homepage oder direkt beim Regionalmanagement der LEADER-Geschäftsstelle in Schiltach.

Bankverbindung: Volksbank Mittlerer Schwarzwald eG

IBAN:
DE72 6649 2700 0023 4332 06
BIC: GENODE61KZT

IBAN Regionalbudget:
DE50 6649 2700 0023 4332 14
BIC: GENODE61KZT

Registergericht: Amtsgericht Stuttgart
Registernummer: VR 7121981